



Gedung Permanen Teras Malioboro 2 Ditarget Selesai Akhir Tahun Ini

YOGYA, TRIBUN - Pemda DIY telah memulai pembangunan gedung permanen untuk relokasi pedagang Teras Malioboro 2. Dua lokasi disiapkan untuk menampung para pedagang, yaitu di area Ketandan tepatnya di belakang Ramayana dan di belakang Teras Malioboro 1.

"Proses pembangunan gedung baru tempat relokasi pedagang Teras Malioboro 2 sudah dimulai beberapa waktu lalu serentak di dua lokasi tersebut," kata Plh Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Wisnu Herman, Kamis (11/7).

Wisnu menjelaskan bahwa pembangunan ditargetkan selesai dalam waktu enam bulan, atau paling lambat akhir tahun 2024 bisa selesai. Setelahnya, Pemda DIY akan melakukan koordinasi dengan Pemkot Yogyakarta untuk proses penempatan pedagang.

"Semoga tahun depan proses penempatan sudah bisa dicoba. Harapannya nanti semua tentu proses relokasi berjalan aman dan nyaman dan semuanya bisa *dirembuk* (dibicarakan)," ujar Wis-

nu.

Total lahan untuk relokasi Teras Malioboro 2 seluas 8.000 meter persegi. Desain gedung Teras Malioboro 2 tidak hanya fokus pada bangunan, tetapi juga menyediakan ruang terbuka hijau dan fasilitas lainnya.



Masing-masing gedung baik yang di belakang Ramayana atau dekat Teras Malioboro 1 nantinya dibuat tiga lantai dengan anggaran mencapai Rp70 miliar.

"Masing-masing gedung baik yang di belakang Ramayana atau dekat Teras Malioboro 1 nantinya dibuat tiga lantai dengan anggaran mencapai Rp70 miliar," jelas Wisnu.

Gedung di Jalan Ketandan akan mengusung konsep bangunan Chinese, sesuai dengan karakteristik wilayahnya. Sedangkan gedung di dekat Teras Malioboro 1 akan berkonsep bangunan Indische.

"Pembagian lapak itu dari Pemkot Yogyakarta yang urus, kami hanya menyediakan lokasi dan gedung," pungkas Wisnu.

nyediakan lokasi dan gedung," pungkas Wisnu.

Pembangunan gedung permanen Teras Malioboro 2 ini diharapkan dapat memberikan tempat yang lebih nyaman dan modern bagi para pedagang, serta meningkatkan daya tarik wisata di kawasan Malioboro. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005